

**¡SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?**

No **27.7%**  
 Si **72.3%**

¡Vota AHORA! para ganar **1.000 €EUROS** y un **MERCEDES GLK**

**¡Evoluciona!**  
un curriculum de papel ya no es suficiente

**BRINDA**  
con nosotros

Versión móvil

**SUR.ES ESCOLAR**  
Crea tu propio ...  
¡Te esperan Play Station 3, Play Station...  
Sigue el certamen >>

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS  
HOY **11.7 / 19.3** | MAÑANA **11.8 / 19.1**

**SURTV.es** Ir a [www.surtv.es](http://www.surtv.es)

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

26 noviembre 2009

[Portada](#) [Local](#) [Deportes](#) [Economía](#) [Más Actualidad](#) [Gente y TV](#) [Ocio](#) [Participa](#) [Blogs](#) [Servicios](#)

Málaga Marbella-Estepona Costa Interior Opinión [ObjetivoMálaga](#) Canal MálagaCF Soydemalaga.com Umalaga.com

Estás en: SUR.es > Noticias Portada > **Respuesta de los independentistas**

# Un nuevo SUR a partir del 27 de noviembre

## SAN PEDRO Respuesta de los independentistas

26.11.09 - 01:41 - SUR

5 votos 15 Comentarios | Comparte esta noticia »

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara amenazó ayer con posibles acciones penales y civiles contra los informes municipales que rechazan la segregación del núcleo poblacional y que serán llevados a pleno. Según el colectivo, los redactores de los estudios y los concejales que voten a favor podrían incurrir en un presunto delito de prevaricación ya que los datos «no se ajustan a la verdad», según manifestaron en un comunicado.

**renfe** Anticipa tu compra de billetes y obtendrás grandes descuentos

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

**TAGS RELACIONADOS**

respuesta, independentistas

5 votos 15 Comentarios | Comparte esta noticia »

**Opina**

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre \* y apellidos

Email \*

Acepto todas las **condiciones de uso**  
\* campos obligatorios

Opinión \*  
escribe aquí tu comentario

### Listado de Comentarios

- Lo más reciente | Lo más valorado
- 15 opiniones**
- pallaypaca blogspot** 26/Nov/2009 | 09:20:38  
Ya estamos como la conferencia episcopal sembrando el campo de herejes y disconformes.  
A favor (3) En contra (1)
- Yo, de San Pedro** 26/Nov/2009 | 09:16:16  
¿Sabían ustedes que Estepona, Benahavis, Ojén e Istán pertenecieron al término municipal de Marbella y también consiguieron su independencia? ¿Sabían ustedes que más de la mitad de la población entre Río Verde y el Río Guadaiza firmó a favor de la segregación o independencia de Marbella? ¿Sabían ustedes que llevamos cerca de 20 años pleiteando con el Ayuntamiento, la Junta, el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía y el Tribunal Supremo? ¿Aguantaría alguien en su propia piel semejante calvario burocrático-administrativo-judicial? Si existe un estado de derecho en este país, cosa que empiezo a dudar, San Pedro debería tener su propio Ayuntamiento. El resto es chau-chau, marbellerismo irredento e injusticia supina. Punto  
A favor (7) En contra (6)
- Cabarrús** 26/Nov/2009 | 09:09:39  
Hasta hace 50-60 años cada vez que venía un levante malo, las autoridades de Marbella cogían a todos los que se dedicaban a las faenas pesqueras (es decir a más de la mitad de la población) y soltaban familia por familia a la gente de El Ángel o San Pedro, para quitarles el hambre a cambio de que ayudasen un poco en la faenas agrícolas (esto es totalmente verídico). Que se entere el que habla de hogueras y emigración hacia barrios de Marbella. San Pedro no sería rico, pero aquí nadie pasó nunca hambre, no habí ni porbre, sino honrados campesinos que trabajaban para una ejemplar colonia agrícola. Como anécdota diré que fuimos el almacén de víveres más importante durante la propia Guerra civil, para los dos bandos, así lo cuentan los informes militares de entonces. Esto era un vergel, y ahora, gracias a unos y otros somos una barriada dormitorio. ¿Cómo queréis que no queramos tener Ayuntamiento propio?  
A favor (6) En contra (6)
- Para turista, toda la razón** 26/Nov/2009 | 08:56:09  
Turista, como bien dices esto no tiene sentido. Lo único que ocurre aquí es que los independentistas llevan 20 años contando una historia que nadie les ha rebatido nunca, por lo que creo que hasta ellos mismos se la creen, aparte de hacérsela creer al pueblo. El problema de fondo aquí es la especulación. Hace 40 años, llegó a esta zona mucha inmigración Nacional. El San Pedro de entonces era un campo de higueras, enmedio del que estaba la Iglesia y unas cuantas casas en tres calles, donde vivía gente del lugar. Cuando llegó la mano de obra, la gente se agrupaba entre unas chozas en la zona del Ingenio, y las casas viejas que hay

Bienvenido a

en lo que hoy es San Pedro. Esto se convirtió en una zona tipo poblado. Por las noches la gente salía y hacía fuegos en las  
 (+)información...  
 barriadas de Marbella, donde se comenzaba a hacer viviendas dignas. Pues estos señores aprovecharon para comprar solares a  
 precio irrisorio, pensando que el turismo iba a llegar allí también. Cuando pasado el tiempo se ha comprobado que esta zona  
 sigue siendo una zona de servicios de Marbella, quieren la independencia para poder negociarlos a su antojo, e inventarse un  
 nuevo plan turístico para sacar provecho de la inversión de hace 30 ó 40 años, cuando llegaron siendo campesinos, y queriendo  
 ser millonarios en lugar de conformarse con una vida digna. Posiblemente San Pedro, es una de las zonas que históricamente  
 más dinero le ha costado a Marbella, para pasar de ser un poblado a lo que es hoy en día, un núcleo poblacional digno. Las  
 zonas turísticas en cambio se han hecho siempre con inversión privada o gubernamental, nunca municipal. Me parece injusto que  
 vengan a pedir lo que no es suyo, lo que nunca ha sido un pueblo, y lo que es más, a adueñarse de lo que pertenece al Ángel,  
 zona histórica de Marbella con clase y señorío hasta que se acabó la actividad y se fueron la gente a vivir a Marbella, y se  
 remodeló según proyecto turístico de Nueva Andalucía en los 60s.

A favor (7) En contra (9)

Comentario inadecuado

**Turista**

26/Nov/2009 | 06:23:27

No soy ni de San Pedro ni de Marbella (ni de la provincia de Málaga), pero permítanme opinar ante semejante estupidez que  
 proponen estos señores... Quizas se sientan desamparados por la 'capital' del municipio, pues reclamen mas dinero, derecho,  
 inversiones..... pero la independencia esta fuera de sitio con lo que conllevaria precisamente ahora. Seguramente que detras esta  
 lo de siempre; unos manipuladores con muchas ganas de poder y dinero.

A favor (14) En contra (8)

Comentario inadecuado

<< Anterior | 03/03 | Siguiente >>

**ANUNCIOS GOOGLE**

**Finca Cortesin Resort**

Luxury Resort Costa del Sol Elegance&Luxury Beyond Expectations  
www.FincaCortesin.com

**Garum. Cocina Creativa .**

Cocina romana con un toque moderno. En pleno centro de Málaga.  
en.garum.com.es/restaurante

**Tarjeta Buen Menú**

La tarjeta líder de comida Ahorro, seguridad y comodidad  
www.buenmenu.es

**Restaurante Berrocal**

comidas a la carta y celebraciones bodas, comuniones, bautizos, etc  
www.restauranteberrocal.com



Powered by SARENTE

© Diario SUR Digital, S. L.  
 Registro Mercantil de Málaga, Tomo 1626, Libro 539, Folio 13, Sección 8, Hoja 19333,  
 Inscripción 1ª C.I.F.: B48583579 Domicilio social en Málaga, Av. Dr. Marañón, 48 Correo  
 electrónico de contacto surdigital@diariosur.es Copyright © DIARIO SUR DIGITAL, S.L. -  
 Málaga. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio SUR – El periódico de  
 Málaga y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

**EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:**  
 Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y  
 utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin  
 previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a  
 disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o  
 indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Staff](#) | [Mapa Web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#)

**ENLACES VOCENTO**

ABC.es  
 El Correo Digital  
 diariosur.es  
 Elcomerciodigital.com  
 SUR digital  
 Qué.es  
 La Voz Digital  
 Punto Radio  
 hoyCinema  
 Infoempleo  
 11870.com

Hoy Digital  
 La Rioja.com  
 DiarioVasco.com  
 Ideal digital  
 Las Provincias  
 El Diario Montañés  
 Laverdad.es  
 Finanzas y planes de  
 pensiones  
 hoyMotor  
 Autocasion  
 Hoyvino